

Finanzas

“La frustración que muchas familias tienen por su situación económica, la vuelcan con los trabajadores de banca”

Jueves 17, **Carlos Jiménez**
RESPONSABLE DEL ÁREA DE BANCA DE UGT EN CASTILLA-LA MANCHA

PENETRACIÓN EN EL GASTO FINAL DE LOS HOGARES SE SITÚA EN EL 16,77%, FRENTE AL 30% DE LOS PAÍSES VECINOS

Las compras con tarjeta no terminan de despegar

Sólo a través de ServiRed, los castellano-manchegos realizaron durante el pasado año más de 28 millones de operaciones

F. J. Llana
C-LM

Dos años después de que el Congreso de los Diputados aprobara la Ley de Medios de Pago los malos augurios que por aquel entonces vaticinaban para la utilización del dinero de plástico en las compras las diferentes plataformas de pago con tarjeta parece que se empiezan a cumplir. Así, según los datos de ServiRed, el grado de penetración en el gasto final de los hogares de las compras con tarjeta se situó al finalizar 2010 en el 16,77%, prácticamente el mismo porcentaje que el registrado en 2009 y casi la mitad

PENETRACIÓN

La utilización de la tarjeta es mucho menor que en otros países de la UE

COMERCIOS

Hasta la fecha no han aplicado ningún recargo en las compras

del contabilizado de media en los países vecinos.

Una circunstancia que según se destaca desde este sistema de pago pone de manifiesto que aún queda mucho por recorrer en la transición del uso del efectivo a medios de pagos "más eficientes y seguros", ya que, por ejemplo, todavía hay un alto porcentaje de la población que suele sacar dinero del cajero para luego pagaren el comercio en efectivo.

Acuerdo en vigor

Una circunstancia que, sin embargo, no impide que la utilización del "dinero de plástico"



La cuantía media de las compras realizadas en 2010 con tarjeta a través de ServiRed no supera los 52 euros.

El dato

ServiRed

■ Más de 28 millones de operaciones con tarjeta se registraron en 2010

*DATOS EN MILLONES DE EUROS

PROVINCIA	*IMPORTE	OPERACIONES	IMPORTE MEDIO
Albacete	282,056	5.539.303	50,92
Ciudad Real	384,583	7.054.988	54,51
Cuenca	109,579	2.031.912	53,93
Guadalajara	183,948	3.893.381	47,25
Toledo	509,085	9.535.322	53,39
C-LM	1.469,25	28.054.906	52

FUENTE: SERVIDED

arroje unas cifras llamativas. Así, por ejemplo, durante el pasado año se contabilizaron en Castilla-La Mancha 28,05 millones de operaciones de pago con tarjetas en comercios a través de ServiRed, por un importe total superior a los 1.469 millones de euros.

Por provincias, son Ciudad Real y Cuenca las que registran un mayor importe medio por operación, con 54,51 y 53,93 euros, respectivamente, mientras que en el lado contrario se sitúa Guadalajara, con 47,25 euros.

Un volumen de operaciones que, en teoría, no debería disminuir, si tal y como vienen haciendo hasta ahora los co-

mercios no aplican el recargo a los consumidores que podrían llevar a cabo según se recoge en la citada ley.

Un aspecto este de vital importancia, ya que según recuerdan desde las plataformas de pago con tarjetas, las tasas de descuento que pagan los comerciantes a sus entidades bancarias por aceptar el pago con tarjetas se han reducido en más de un 50% desde 2006, año de la entrada en vigor del acuerdo entre las asociaciones del sector comercial y las entidades de crédito para la reducción de las tasas multilaterales de intercambio en los pagos con este medio.

ESTABILIDAD

Firmado el acuerdo laboral en Globalcaja

Eye
C-LM

El pasado martes, 15 de noviembre, se llegó a un "Acuerdo laboral para la armonización salarial y de mejoras sociales de las cajas rurales de Albacete, Ciudad Real y Cuenca" en el proceso de fusión para la constitución de Globalcaja, con el objetivo de configurar el marco en el que debe encuadrarse una política común de personal para los 880 trabajadores de la nueva entidad.

Un proceso de fusión donde prima la estabilidad en el empleo y donde no se recurrirá a medidas traumáticas ni unilaterales por

MARCO LABORAL

Bajo el principio de transparencia, equidad y no discriminación

la empresa para la dotación de los servicios en Toledo ya que la misma se implementará mediante procesos voluntarios o negociados con los representantes de los trabajadores. Un proceso de fusión donde se ha garantizado el empleo a todos sus trabajadores.

Diálogo

Se crea un Foro de Relaciones Laborales para el seguimiento y supervisión del modelo de compensación global y común para los 880 trabajadores, que se va a desarrollar bajo el principio de transparencia, equidad y no discriminación.

Desde UGT "valoramos positivamente el acuerdo alcanzado fruto del proceso de participación y diálogo, iniciado con la firma del Protocolo Laboral de fusión firmado el 10 de Mayo de 2011", ha señalado el Secretario General de FES UGT C-LM, Carlos Jiménez.